

# Olivier Arnold, réalisateur invité du CCA Mulhouse

Dans le cadre de son cycle « Rencontre avec un auteur », après Daniel Ziegler, le Centre de Création Audiovisuelle reçoit Olivier Arnold.

Depuis son enfance, Olivier est fasciné par le cinéma. Une passion qui va guider ses choix personnels et professionnels. Il poursuit des études d'Histoire avec une option en Histoire du cinéma de 1998 à 2003. Depuis 2003, il est professeur d'Histoire-géographie en collège dans la ville de Mulhouse. Mais le cinéma ne le quitte jamais.

À partir de 2006, il monte un ciné-club dans son établissement et s'attaque à la réalisation de courts-métrages, dont plusieurs reçoivent des soutiens institutionnels et sont remarqués dans divers festivals. Le dernier en date, *L'homme est un oiseau sans ailes*, réalisé sous sa direction par les élèves de son ciné-club a obtenu plusieurs récompenses et a été sélectionné pour la rencontre nationale de Souillac-sur-Mer, en Charente où il a été particulièrement remar-



« *Nèj* », film réalisé avec les élèves du ciné-club du collège Wolf parle des conséquences du réchauffement climatique. DR

qué pour l'originalité de son style. La projection du 18 novembre sera l'occasion de visionner trois productions récentes (2018/2019) : *Mes chers compatriotes* relate l'histoire d'un Président de la République contraint par son État-major de déclarer la guerre... Mais pas facile de lui

faire avaler la pilule... *Atomic kidnapping*, série improvisée sur fond d'activisme environnemental. Une forêt... Deux hommes et une femme... Une utopie, un kidnapping, un médecin... De la musique, une intrusion... *Nèj* entre anticipation et poésie amère, ce film réalisé avec les élèves du

ciné-club du collège Wolf parle des conséquences du réchauffement climatique.

**Y ALLER :** lundi 18 novembre à 20 h 30, studio du Centre de Création Audiovisuelle, 2 bis rue du Port à Mulhouse. Entrée libre. (mail : [ccamulhouse.com](mailto:ccamulhouse.com)).